

**Die Henstorf-Stiftung spendet dem Evangelischen St. Michaelis Kindergarten (Standort „Güldener Winkel“) 2500€ für eine Kinderküche.**

Mit ihrer Spende, hat die Henstorf-Stiftung dazu beigetragen, dass in dem Kindergarten eine Kinderküche installiert werden konnte. So haben die Kinder die Möglichkeit sich selbst regelmäßig Leckeres und Gesundes zu zubereiten und es sich gemeinsam schmecken zu lassen.

„... mit Hand und Mund  
lecker und gesund....“

unter diesem Motto hatte der Kindergarten, am 10. Juni 2011, zu einer kleinen Einweihung der Kinderküche eingeladen.



